

Glück Kies: Statement zum Brand am Förderband in Planegg

Gräfelfing, 05.08.2021. Die Firma Glück stellt zum Brand am Förderband im Planegger Werk des Unternehmens am Dienstagmorgen, 3. August, Folgendes fest:

Wichtig ist uns insbesondere, dass keine Beschäftigten oder Feuerwehrleute in Mitleidenschaft gezogen worden sind. Unser ausdrücklicher Dank gilt Polizei und Feuerwehr, dank deren Hilfe das Feuer nach ca. 5 Stunden gelöscht werden konnte. Wir stehen weiterhin in sehr enger Abstimmung mit der Kriminalpolizei München und unterstützen diese nach Kräften bei der Ermittlung der Brandursache.

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir darüber hinaus - auch vor dem Hintergrund der noch laufenden Ermittlungen - derzeit keine weiteren Angaben zu dem Brand machen können. Gerne halten wir Sie auf dem Laufenden und informieren Sie proaktiv, sobald uns neue Informationen vorliegen.

Über Glück Kies

Das Kieswerk Glück aus Gräfelfing bei München ist ein familiengeführtes Unternehmen, das seit fast 90 Jahren das Würmtal und Umgebung zuverlässig mit Baustoffen versorgt. Das Kieswerk Gräfelfing mit 150 Mitarbeitern zählt zu einem der modernsten und leistungsfähigsten Kieswerke in Bayern und ist führend in der Herstellung von Kies, Sand und Splitt im Würmtal und Umgebung.

Pressekontakt:

Ansprechpartner für Presseanfragen ist Herr Markus Wahl, Geschäftsführer der Firma Glück. Fragen können jederzeit an dialog@glueck-kies.de gerichtet werden.